

Et maintenant, assise, elle brode en rêvant,
 Sur le lambeau du voile une fleurette blanche :
 Près de la fleur ouverte un bouton clos se penche ;
 La tige verte plie et tout semble vivant.

Quelle grâce a la fleur si blanche et si petite !
 Mais ce travail fragile était presque achevé,
 Quand un malheur, Jésus-Marie ! est arrivé :
 La Vierge s'est piquée en travaillant trop vite !

Une goutte de sang, rouge et pure, coula,
 Faisant sur la corolle une tache vermeille.
 O Madame Marie ! Et l'Enfant qui s'éveille !...
 Il faut donner la fleur telle que la voilà.

De voir la fleur si blanche il s'est pris à sourire ;
 D'y voir la marque rouge il s'est mis à pleurer ;
 Mais sachant bien quel sang vient de la colorer,
 Tout de suite il l'aima plus qu'on ne saurait dire.

Et vite, vite, aux mains de sa mère il la prit,
 Et sur-le-champ la fleur, odorante et plus belle,
 A cause du sang pur qui fleurissait en elle,
 S'anima sur sa tige, et le bouton s'ouvrit.

JEAN AICARD.

